

# Nueva flota de ambulancias fortalecerá atención prehospitalaria en 6 comunas

**COLABORACIÓN.** Inversión del Gobierno Regional de Los Ríos y su Consejo Regional permitió renovar las ambulancias para las comunas de Máfil, Futrono, Lanco, Lago Ranco, La Unión y Panguipulli.

Con una inversión total del Gobierno Regional por \$665 millones, ayer al mediodía se realizó la ceremonia de entrega oficial de seis nuevas ambulancias destinadas a fortalecer la atención prehospitalaria en la Atención Primaria de Salud (APS) de la región de Los Ríos, específicamente en las comunas de Máfil, Futrono, Lanco, Lago Ranco, La Unión y Panguipulli.

La actividad tuvo lugar en la sede del Consejo Regional de Los Ríos, en el sector de Isla Teja, en Valdivia, y forma parte del plan de reposición de la flota de vehículos de emergencia impulsado por el Servicio de Salud Los Ríos (SSLR), con financiamiento del Gobierno Regional y su Consejo Regional. En ese sentido, esta es la segunda entrega de móviles asistenciales del programa que busca renovar progresivamente los recursos de transporte sanitario en la red asistencial.

Las ambulancias, todas del tipo Mercedes Benz Sprinter 417 CDI, 4x2, 10.5 m<sup>3</sup>, serán distribuidas entre los municipios de Máfil, Futrono, Lanco, Lago Ranco, La Unión y Panguipulli. Su incorporación permitirá mejorar la capacidad de respuesta ante emergencias, accidentes y traslados de pacientes, fortaleciendo el acceso y la oportunidad en la atención de salud en zonas urbanas y rurales.

Entre las autoridades presentes en la jornada, se encontraban el gobernador regional de Los Ríos, Luis Cuvertino; el delegado presidencial, Jorge Alvial; la directora del Servicio de Salud Los Ríos, Dra. Marianela Rubilar Gómez; los consejeros regionales Ítalo Martínez, Ariel Muñoz, Felipe López, Juan Carlos Fariás, Sarita Jaramillo, Camila Mattar, Sebastián Gómez, Juan Taladriz, Marisol Bahamondez, Héctor Pacheco y Ane Contreras; la seremi de Salud (s), Dra. Denise Herrmann; la



LA ACTIVIDAD DE ENTREGA OFICIAL TUVO LUGAR AYER EN LA SEDE DEL CONSEJO REGIONAL DE LOS RÍOS, EN EL SECTOR DE ISLA TEJA, EN VALDIVIA.

COMUNICACIONES GOBIERNO REGIONAL DE LOS RÍOS.

**\$665**

millones fue la inversión total del Gore de Los Ríos considerada para comprar los vehículos de emergencia.

ción, pero la salud también necesita respuestas inmediatas y concretas cada día. Estas ambulancias son una muestra de ello, ya que permiten abordar urgencias reales en el territorio. Como gobierno, nuestro compromiso es enfrentar la inequidad territorial desde todos los frentes, y la salud es uno de los pilares centrales de ese esfuerzo", señaló.

Desde el Consejo Regional, en tanto, el presidente de su Comisión de Salud, Ariel Muñoz, valoró la inversión señalando que "como Consejo Regional hemos establecido como decisión estratégica poder descentralizar los recursos del Gobierno Regional, y si lo hacemos en salud, lo hacemos con gusto. Este ha sido un trabajo estrecho con la directora del Servicio de Salud de Los Ríos, con el objetivo de que más comunas, especialmente aquellas en zonas extremas como Futrono y Panguipulli, puedan fortalecer su APS y mejorar su capacidad de respuesta".

Cabe recordar que la incorporación de estos nuevos móviles significa un impulso directo al fortalecimiento de la red pública de salud, permitiendo una respuesta más rápida y eficaz ante emergencias, y acercando la atención a quienes más lo necesitan. Además, mejora significativamente las condiciones de trabajo de los equipos de salud en el territorio, especialmente en zonas rurales. Esta inversión refleja la voluntad del Gobierno Regional, su Consejo y el Servicio de Salud de Los Ríos por seguir contribuyendo, de manera concreta, al bienestar y la calidad de vida de las comunidades de Los Ríos.

“Fortalecer la salud primaria es uno de los ejes estratégicos que nos hemos trazado en nuestro programa de trabajo. Ya llevamos camino recorrido en ello y seguimos preocupados...”

Luis Cuvertino  
 Gobernador de Los Ríos.

senadora María José Gatica; el alcalde de Panguipulli, Rodrigo Valdivia; el alcalde de La Unión, Saturnino Quezada; y el alcalde de Lanco, Juan Rocha. Además de representantes de los municipios de Futrono, Máfil y Lago Ranco, dirigentes gremiales, funcionarios y funcionarias de la APS, miembros del Consejo Regional de Salud (CORESAL) y representantes de las comunidades beneficiadas.

En dicho marco, el goberna-

“Esta inversión no solo entrega dignidad a las personas que serán atendidas, sino también a los equipos de salud. Es un paso más hacia una red más equitativa, cercana y resolutive”

Dra. Marianela Rubilar  
 Directora Servicio de Salud.

dor Cuvertino destacó que "fortalecer la salud primaria es uno de los ejes estratégicos que nos hemos trazado en nuestro programa de trabajo. Ya llevamos camino recorrido en ello, con la puesta en marcha de diversos programas que vienen a complementar el trabajo que se realiza desde el Servicio de Salud y los propios municipios. El Gobierno Regional siempre ha estado preocupado por los problemas de

“Sabemos que la infraestructura hospitalaria ha requerido largos años de trabajo y planificación, pero la salud también necesita respuestas inmediatas y concretas cada día...”

Jorge Alvial  
 Delegado presidencial.

salud, aumentando coberturas y acortando brechas, uno de los desafíos ha sido la reposición de ambulancias, proceso que hemos abordado conjuntamente con el Servicio de Salud, desde donde hemos recibido apoyo técnico y administrativo. Así avanzamos en un equipamiento vital para nuestras usuarias y usuarios, entregando mayor dignidad y oportunidad en la atención”.

Por su parte, la directora del

Servicio de Salud Los Ríos, Dra. Marianela Rubilar, señaló que "el Gobierno Regional y su Consejo han demostrado una constante disposición para dar respuesta a las demandas de salud, desde la atención primaria hasta los niveles de mayor complejidad. En este caso, hablamos de atención prehospitalaria, donde las ambulancias son un recurso esencial. Esta inversión no solo entrega dignidad a las personas que serán atendidas, sino también a los equipos de salud que trabajan en el territorio. Es un paso más hacia una red más equitativa, cercana y resolutive”.

A su turno, el delegado presidencial Jorge Alvial valoró la entrega de los nuevos móviles destacando la colaboración entre instituciones. "Esta iniciativa refleja la importancia de la alianza entre el Gobierno Regional y los municipios, especialmente en áreas tan sensibles como la salud primaria. Sabemos que la infraestructura hospitalaria ha requerido largos años de trabajo y planifica-